



Sheinbaum nombra a Bertha Gómez Castro futura subsecretaria de Egresos

ALMA E. MUÑOZ

Después de reunirse con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, en Palacio Nacional para continuar el análisis del proyecto de presupuesto 2025, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, anunció que la actual secretaria de Finanzas de la Ciudad de México, Bertha Gómez Castro, será la próxima subsecretaria de Egresos.

Sheinbaum señaló que no le preocupa la reducción al pronóstico de crecimiento de 2.4 a 1.5 por ciento. "Hay que ver cómo cierra el año, probablemente cierre en más de 2 por ciento",

adelantó en entrevista afuera de la casa de transición y confió que habrá mayor crecimiento el próximo año.

Explicó que el nombramiento de Gómez Castro es un "enroque" con Juan Pablo de Botton, quien sucederá a la funcionaria capitalina en el cargo en el gobierno de Clara Brugada.

A su regreso a la casa de transición, Sheinbaum adelantó que está formando un equipo de comunicación social "muy importante", que va más allá de quien coordinará esa área.

No quiso adelantar nombres, después de que horas antes se reunió en sus oficinas con Jesús Ramírez, vocero de la Presidencia

de la República, y Jenaro Villamil, encargado del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano. Con ellos "estamos trabajando el tema de las nuevas mañaneras".

La presidenta electa también recibió a Paco Ignacio Taibo II, director del Fondo de Cultura Económica, y a su esposa Paloma Saiz, coordinadora de la brigada Para Leer en Libertad.

Luego, en redes sociales, dio a conocer que además conversó por teléfono con el canciller de Alemania, Olaf Scholz, para "seguir fortaleciendo la relación bilateral y económica" con ese país y la Unión Europea.

Con información de
Alexia Villaseñor